

BANDO

ROSA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE BELMONTE DE MIRANDA

HAGO SABER

VARIAS PERSONAS NOS HAN AVISADO QUE ESTÁN RECIBIENDO LLAMADAS INDICANDO QUE SON DE SANIDAD PARA CONCERTAR VISITAS A DOMICILIO. TANTO DESDE EL CENTRO DE SALUD COMO DESDE EL AYUNTAMIENTO NO TENEMOS CONOCIMIENTO DE QUE NINGÚN SERVICIO DE SALUD NI DE SERVICIOS SOCIALES DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS ESTÉ REALIZANDO ESTAS VISITAS. RECOMENDAMOS NO RECIBIR NI DEJAR ENTRAR A DESCONOCIDOS EN CASA SIN HABER COMPROBADO ANTES SI ES CIERTO EL MOTIVO QUE EXPONEN, LLAMANDO AL AYUNTAMIENTO (985762160), AL CENTRO DE SALUD (985762168) O A LA GUARDIA CIVIL (985762005).

En Belmonte de Miranda, a 2 de septiembre de 2020